

Bibliothek Zug

Book launch / Buchvernissage

«Von Tulpen zu Bitcoins»

Tuesday, 24<sup>th</sup> September 2019, 7 p.m., Bibliothek Zug, 5<sup>th</sup> floor (in English)

Dienstag, 1. Oktober 2019, 19 Uhr, Bibliothek Zug, 5. Stock (auf Deutsch)



*VON*  
**TULPEN**  
*ZU*  
**BITCOINS**

EINE GESCHICHTE  
DER GRÖSSTEN FINANZBLASEN  
UND WIE MAN SIE ERKENNT

TORSTEN DENNIN



**ZUG**  
S t a d t

# Von der Tulpenmanie zur Bitcoin-Euphorie

«Von Tulpen zu Bitcoins» erzählt von den grössten und spektakulärsten Ereignissen auf den Rohstoff- und Kryptomärkten, von der Tulpenmanie im 17. Jahrhundert bis zu Bitcoins heute. Diese Märkte stehen am Schnittpunkt von Megatrends wie Demografie, Klimawandel, Elektrifizierung und Digitalisierung. Jeder am Finanzmarkt interessierte Leser sollte sich daher mit dem Thema beschäftigen.



**Prof. Dr. Torsten Dennin** weist eine professionelle Kapitalmarktexpertise von mehr als 15 Jahren auf. Er ist Leiter der Vermögensverwaltung von Asset Management Switzerland AG in Zürich und Professor für Volkswirtschaftslehre an der EBC Hochschule in Düsseldorf.

**Dienstag, 1. Oktober 2019**

19 Uhr, Bibliothek Zug, 5. Stock  
(Vortrag auf Deutsch)

Eintritt frei

«From Tulips to Bitcoins» is a fascinating look at big events in commodity and crypto markets from the Dutch Tulip Mania to Bitcoins today. These markets are on a crossroad of investing mega trends like demographics, climate change, electrification, and digitalization. By studying and learning from our past, we can make better decisions about the future.

**Prof. Dr. Torsten Dennin** has a professional investment expertise of more than 15 years. He is the head of Asset Management of Asset Management Switzerland AG and Professor of Economics at EBC University of Applied Science in Duesseldorf.

**Tuesday, 24<sup>th</sup> September 2019**

7 p.m., Bibliothek Zug, 5<sup>th</sup> floor  
(talk in English)

Free admission